



**Comunicado:**  
**Nota de preocupación**

23 de marzo de 2024

Ante las fuertes reacciones en Arica en todo el país por la intromisión indebida e ilegal de la Educación Sexual Integral (ESI) Ingrid Bohn nos representará al pueblo evangélico y cristiano en el Tribunal Constitucional este martes. Estemos orando por ella y permanezcamos muy atentos a como nosotros podemos adherirnos en nuestras localidades y regiones en esta batalla, que constitucionalmente está en nuestro favor.

Comisión de Comunicación.  
PLENA